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Я ЕСМЬ ЛЮБОВЬ тихо и спокойно.

  

Дыхание любви происходит, как нечто проникающее через все поры кожи моего тела - и
сверху, и снизу, и со спины, и спереди...

  

Дыхание любви становится моим естественным дыханием.  Любовью наполнились мои
тонкие тела.

  

Я ЕСМЬ НЕЖНОСТЬ

  

Я ЕСМЬ ЛЕГКОСТЬ

  

В этом состоянии легче всего входить в контакт с сознаниями Вселенной, ведь именно
это и является Божественной сутью нашего Я Есмь...

  

Это дыхание буквально оживляет каждую клетку, каждую чакру, каждую систему моего
тела.

  

С каждым выдохом я чувствую, насколько легче и радостнее, полнее становится мой
последующий вдох и выдох.

      

Я стала большим золотым шаром энергии, устремившимся вверх по каналу ВБ.
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  Я чувствую четкую работу с сердцем и головой.  В «спортзале», как я его назвала, нас усадили в круг и за спинами встали сущности,которые внедрили в нас многоцветные спирали. Затем каждый из нас выпустил облакокрасивой энергии, которая направилась во вне. Так проявилась Энергия творения.  
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  Перед нами клетка, которую ВБ тестирует на включенность нитей ДНК. Вот первая нитьсверкнула, как огонек - есть, вот вторая нить сверкнула – есть, третья – есть ….. и яуже потеряла счет, потому что процесс захватывает переливами энергии, и тыперестаешь считать. ВБ проверила клетки каждого присутствующего, все процессзапустился.  Установили реостат, регулирующий напряжение энергии в теле и я попробовала уровни.На двойке энергии потекли ровно и спокойно, я вновь перевела на восьмерку и энергиихлынули, стало жарко. Затем перевела энергии на десять и почувствовала, что онистали тоньше, а не сильнее, как я ожидала.  Прошла работа с клеткой и в сердце встроили новую клетку, которая отныне будетэталоном для остальных.  Благодарю всех за столь удивительную и красивую работу.  С нами проведена огромная подготовительная работа и теперь каждую ночь (по моейпросьбе) со мной работают. Просыпаюсь от вибраций в теле, но они ненавязчивы,просто я всегда была чувствительной к электромагнитным полям, а меняются пока они.Ведь клетку надо перевести на новый режим работы и сделать это постепенно.  Я как никогда ощущала на вебинаре потоки энергий. Они были настолько интенсивны,что мне приходилось несколько раз менять положение тела: сидя, стоя, стоя споднятыми руками и опять сидеть, если бы была возможность, то я бы легла.  Конечно же, Наташенька, пжл, напиши отчет, т.к. он помогает сориентироваться в томпространстве.    С любовью Ирина!
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